

IMPLANTATION

Le canal traversant toute la capitale Belge, les sites d'installations possibles étaient abondants. L'implantation à l'intersection entre le canal, axe fluvial important, et le périphérique intérieur, axe routier très présent dans la ville, est apparue évidente.

En effet cet emplacement donne une grande visibilité au projet et permet aux usagés du trampoline de jouir de quatre grandes perspectives à travers la ville.

Plusieurs câbles porteurs sont fixés dans les berges grâce à des ancrages chimiques, ces porteurs forment un maillage que l'on vient remplir avec des filets.

